

JOURNAL

École Beausoleil



Chers parents de l'école Beausoleil,

12 novembre 2019

Visite de Mme Lavoie, Présidente du CSF et représentante du sud de l'île, M. St-Amant, directeur général, M. Allison, secrétaire-trésorier du CSF ainsi que d'autres responsables du bureau central. Rencontre de l'APÉ de 17h à 18h. Vous êtes tous invités.

QUELQUES INFORMATIONS IMPORTANTES

Cérémonie du Souvenir

Le 7 novembre, l'école Beausoleil a célébré la journée du souvenir. Merci à notre invité spécial, maître de 1re classe, Patrick Robbins, merci aux parents présents, aux membres du personnel qui avaient si bien préparé nos élèves.

Félicitations à tous les élèves pour leur participation et création de l'œuvre collective d'une couronne de coquelicots.

Projet sur l'empathie

Le 6 novembre dernier, nos élèves de 2/3 ont rendu visite au centre de personnes âgées, Saint-Mary. Cette activité a pour objectif, outre l'implication communautaire et le respect à nos aînés, de développer chez les élèves leur sentiment d'empathie. Il a aussi pour but de développer des relations inter générationnelles essentielles pour tout développement social.

Parcours

Depuis quelques jours, le sol de l'école s'est couvert de parcours destinés à accompagner les déplacements des élèves au sein de l'école et à l'extérieur. Cette initiative a pour objectif de développer différentes qualités chez les élèves et permettre une meilleure entrée en classe.

Bonne semaine,

La direction

